

令和4年 第7回

京田辺市教育委員会定例会

令和4年7月20日(水)

## 令和4年第7回教育委員会定例会会議録

### 1 日時・場所

令和4年7月20日(水) 午前10時  
京田辺市役所305会議室

### 2 出席委員

教育長	山岡	弘高
委員(教育長職務代理者)	西村	和巳
委員	藤原	孝章
委員	上村	真代
委員	伊東	明子

### 3 出席職員等 職・氏名

教育部長	藤本	伸一
教育指導監	上原	正章
教育部副部長	鈴木	一之
教育総務室担当課長	北尾	卓也
こども・学校サポート室総括指導主事	片山	義弘
学校教育課長	田原	暁
学校給食課長	西村	明
社会教育課長	七五三	和広
(事務局) 教育総務室主査	鈴木	勝浩

(兼務職記載省略)

### 4 日程

- 1 開会宣告
- 2 議事日程報告
- 3 日程第1 教育行政報告
- 4 日程第2 議案第28号 学校運営協議会委員の委嘱について
- 5 日程第3 議案第29号 京田辺市いじめ防止対策推進委員会委員の委嘱について
- 6 閉会宣言

## 1 開会宣言

**教育長** それでは定刻となりましたので、ただいまから令和4年第7回京田辺市教育委員会定例会を開会いたします。出席数は5名で、定足数を満たしております。

## 2 議事日程報告

**教育長** 本日の議事日程は、さきにお配りさせていただいておりますとおりでございます。まず初めに、日程第1、教育行政報告を議題とします。事務局から報告願います。

## 3 日程第1 教育行政報告

**教育部長** 教育行政報告をさせていただきます。

6月20日、文教福祉常任委員会が委員会室で開催されました。

23日、日本公衆電話会、こども手帳贈呈式が特別応接室で行われました。

24日、山城教育局指導主事計画訪問が松井ヶ丘小学校で行われました。藤原委員と伊東委員に出席いただきました。

同日、第1回社会教育委員会議がコミュニティホールで開催されました。

25日、第4回京たなべ・同志社ヒューマンカレッジが同志社大学で行われました。

28日、第1回学校教育審議会がコミュニティホールで開催されたところです。

30日、山城教育局指導計画訪問が田辺東小学校で行われました。山岡教育長、西村職務代理者に出席いただきました。

同日、市議会の本会議が議場で行われました。一部採決が行われました。

7月1日、山城教育局指導主事計画訪問が草内小学校で行われました。上村委員、伊東委員に出席いただきました。

2日、青少年連絡問題協議会主催の子育て講演会が中央公民館で行われました。

4日、市議会本会議が議場で開催され、採決が行われました。

6日、山城教育局指導主事計画訪問が大住中学校で行われました。西村職務代理者、上村委員に出席いただきました。

同日、京都府市町村教育委員会連合会三役会が京都産業大学むすびわざ館で開催され、西村職務代理者に出席いただきました。

9日、第5回京たなべ・同志社ヒューマンカレッジが同志社大学で行われ、併せて閉講式も行われました。

20日、1学期の終業式が各幼稚園、小学校、中学校で行われました。併せて、定例会でございます。

続きまして、議会報告をさせていただきます。

別紙1をご覧ください。6月20日に開催されました文教福祉常任委員会の予算審議に関する質疑を掲載させていただいております。

委員からの質問として、学校給食費に関する質問がございました。学校給食費の食材の高騰による補助を18円補助し、国の交付金を活用して各小学校に補填するものでござい

ますけれども、これに関して、1日1食当たり18円に対応できるのかというご質問です。

それと、今後、食材が上がれば、基本は給食費を値上げして負担を求めていくのが本来であるということで、まずは食材の質を落とさないようにとのご意見をいただきました。

詳細につきましては、ご覧いただければと思います。

続きまして、別紙2で、新型コロナウイルス感染症に係ります小中学校における学級閉鎖等の措置状況についてご報告させていただきます。

6月につきましては、学級閉鎖等はありませんでした。市内の感染者数につきましても、前半、中盤につきましては、下げ止まり傾向にあります。ただ、6月下旬に入りまして、少し市内感染者数が増えてきているのかと思います。

7月に入りましては、市内感染者数も大幅に増加してまいりまして、100人ぐらいの日も散見されるようになりました。それに伴いまして、学級閉鎖につきましても、小・中学校で発生している部分が出てきております。7月4日、5日、8日、11日は特に多かったのですが、7月12日、14日、19日に学級閉鎖あるいは学年閉鎖が発生しております。

表の欄外になりますけど、下のほうに濃厚接触者なし事案を書かせていただいております。これにつきましても、学級閉鎖、学年閉鎖には至りませんでしたけれども、感染が発生しているところが増えてきているのが現状かと思っております。今後、夏休みに入りますけれども、留守家庭児童会は引き続き開所してまいりますので、感染対策には十分注意して努めていきたいと考えます。

教育行政報告につきましては以上でございます。

**教育長** それでは、これから質疑に入ります。質疑はありませんか。

**西村委員** 先ほどの行政報告ですが、7月6日の京都府教育委員会連合会三役会の場所はルビノ京都堀川でした。

**教育部長** 失礼しました。訂正させていただきます。

**藤原委員** 新型コロナに関連しまして、夏季休業中の一斉登校日とか、今はあるのでしょうか。

**こども・学校サポート室総括指導主事** 現段階では、一部の学校、閉鎖している学校がありますので、そこだけは1日を計画しているとは聞いておりますが、そのほかにつきましては、基本、プール等の開放はありませんので、現段階では一斉登校日は聞いておりません。

ただ、部活動等につきましては引き続き活動されますので、十分な注意を払いながら、明日、大会のほうも行われますので、対応していく必要があるかと思われま。

**西村委員** いろいろとコロナの対応が変わってきて、学級閉鎖とか学年閉鎖は徐々に減っているとなっているのですが、例えば1学期を総合して、1学期の授業数を回復をしなければならぬとか、その辺りの状況はどうでしょうか。

**こども・学校サポート室総括指導主事** 現段階では、予備時数の範囲内で収まっておりますので、回復等は必要ないだろうと考えます。ただ、今後、自然災害等を含めて、休校等が起こりますと、またその辺りは考えていく必要があると思います。現段階では予備時数内で収まっていると考えております。

**教育長** ほか、質疑はありませんか。

(「なし」と言う者あり)

**教育長** 質疑なしと認めます。

これで、日程第1、教育行政報告を終わります。

**教育長** 次に、日程第2、議案第28号及び日程第3、議案第29号は、京田辺市教育委員会会議規則第17条第3号に規定する「個人に関する情報を含み、会議を公開することにより個人の権利利益を害するおそれのあること」に該当すると思われますので、会議を公開しないこととしてよろしいでしょうか。

(「異議なし」と言う者あり)

**教育長** 異議なしとのことですので、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第7項の規定により、会議を非公開といたします。

(出入口施錠)

#### **4 日程第2 議案第28号 学校運営協議会委員の委嘱について**

[非公開]

(議案第28号 原案のとおり可決)

#### **5 日程第3 議案第29号 京田辺市いじめ防止対策推進委員会委員の委嘱について**

[非公開]

(議案第29号 原案のとおり可決)

(出入口解錠)

**教育長** 本日予定しておりました議事日程は以上です。

その他、報告事項等ございませんか。

**社会教育課長** それでは、新成人に向けた市長メッセージについての報告をさせていただきます。

お手元に市長メッセージ原稿と、「ほっと京たなべの7月号」を配付しております。

ほっと京たなべの30ページに、成人式の名称を「二十歳のつどい」と変更して、引き続き二十歳の方が対象としたうえで、新成人へのメッセージとして、市長のお祝いのメッセージを掲載させていただいております。

もう1枚のA4の原稿につきましては、これはまた広報誌とほぼ同じ内容のものではありますが、最後の一文は、市長にも確認をいただきまして、「成人を機に一層のご活躍を期待しています」と改めまして、今月中に成人の方に対してお祝いメッセージを郵送する予定をしております。

**教育長** どのようなペーパーなのか。

**社会教育課長** 現物が今までは成人式の封筒と、これはメッセージカードですが、これと同じような形で、これまでの成人式と同じような物でいかせてもらおうと思っておりますので、内容については、今の原稿にさせていただきます。

**教育長** はがき1枚だったら寂しいなあと。

**藤原委員** ありがとうございます。受け取ったほうも何かのきっかけになると思います。

**教育長** そのほか、報告等ございませんか。

(「なし」と言う者あり)

**教育長** それでは、なしと認めます。

以上をもちまして、令和4年第7回京田辺市教育委員会定例会を閉会いたします。ご苦勞さまでした。